



Higinio Martínez, senador de Morena

MORENA ESTÁ EN TOLUCA CON SUS DIRIGENTES NACIONALES: HIGINIO MARTÍNEZ

MEXIQUENSES

Cuando lleguen tiempos electorales, buscará la simpatía de millones de mexiquenses para gobernar la entidad.

MARTHA GONZÁLEZ AGUILERA / ADRIANA CARRAJAL

No habrá "encontronazo" en Morena del Estado de México; lo que habrá es la designación pronta de una persona que coordine los trabajos del partido en la entidad y, cuando la ley lo permita, se convertiría en el candidato a la elección a gobernador.

Astí lo dio a conocer el senador de Morena Higinio Martínez, al hablar del proceso de selección interna de su partido rumbo a la elección a gobernador.

En entrevista para Heraldo Estado de México, insistió en que el podría convertirse en esa persona que coordine los trabajos y, después, aspirante a contender, para lo cual aclaró, se ha reunido con muchas personas.

"Es la única opción que vemos ahorita. No otra, respecto a mis amigos texcocanos y no competiré contra ellos".

Reiteró que cuando lleguen tiempos electorales, buscará la simpatía de millones de mexiquenses para gobernar la entidad.

Morena está en Toluca

Al hacer referencia al mitin morenista al que asistieron gobernadores en funciones y electos, el senador agregó que fue en la entidad mexiquense porque tiene dedicación clara, "Morena está en Toluca con sus dirigentes nacionales, quienes mandaron mensaje de que si vamos a ganar la elección presidencial, pero pasa antes la necesidad de ganar la de gobernador".

"Estamos en deuda, pues aunque ha habido avances y se ha buscado ir a fondo, es un trabajo que se irá viendo sobre la marcha"

HIGINIO MARTÍNEZ
senador de Morena

Aseguró que la mayoría de triunfos es porque la gente se cansó de promesas y promesas, por ello no descartó que en las elecciones venideras ocurra lo mismo.

Precisó que fue la dirigencia nacional la que convocó de forma abierta, y negó que hayan "acarreado" gente, pues quienes llegaron fue por su voluntad.

"No fue un acto masivo y no hubo necesidad de llevar, quienes fueron así lo decidieron, incluso el lugar es pequeño".

Aclaró que el movimiento u organización "Mexiquenses

de Corazón", es un grupo de personas espontáneas que se organizaron y le han mostrado su apoyo.

"Son alcaldes, dirigentes, militantes que lo integran. Es un movimiento amplio en la entidad mexiquense, para que llegadas las elecciones participen".

Trabajo en el senado

Dijo que desde que llegó al senado, el trabajo se ha enfocado en reforzar y apoyar la agenda legislativa del Presidente de la República.

Prioridad

Insistió en que su prioridad ha sido conciliar, empujar y consensuar las iniciativas que ha promovido el Presidente, aunque aclaró que también ha enviado a la Legislatura mexiquense, como es el caso de la disminución de los regidores.

responsables sino alcaldes, lo mismo debe pasar con aquellos por omisión en este tema.

"Si quieren ser alcaldes que sepan que se deben asumir responsabilidades. Así podemos dar resultados".

Aumentar presupuestos

Sobre la necesidad de aumentar presupuestos, el senador morenista dio a conocer que lamentablemente para muchos gobiernos no es prioridad la seguridad pública, aun y cuando así debería serlo.



Negó que esté abusando en la presentación de las iniciativas e insistió en que desde los primeros días su prioridad fue la agenda del mandatario refferan.

"Siempre observé que esa agenda privilegiara al Estado de México por ser la entidad que represento".

Reforma Eléctrica

Al ser cuestionado sobre la Reforma Eléctrica, dijo que no ha pasado, aunque hay que esperar a que haya otro intento de aprobación, e indicó que están en espera las reformas de la Guardia Nacional en materia constitucional, lo mismo que las reformas en materia electoral.

"Eso es lo fuerte. Hay muchas cosas e iniciativas que atender en el senado".

Aclaró que se trata de reformas constitucionales por lo que se requieren de terceras partes.

"No veo que sea imposible que procedan, esas y todas las reformas. Así ha ocurrido con reformas anteriores".

Responsabilidades

Tras considerar que es necesario que se sancione a los gobiernos que no cumplen con garantizar la seguridad pública de sus gobernados, el senador habló de la inseguridad, y agregó que no es fácil de resolver ni responsabilizar a un nivel de gobierno, pues los federales, como los estatales y municipales tienen responsabilidad, de ahí que aclaró que falta mucho por hacer con todos los niveles.

Resultados inmediatos

Insistió en que pese a los avances, la gente quiere resultados inmediatos, por eso debe insistir en las acciones entre todos y reconoció que la implementación de la Guardia Nacional no ha sido fácil, aunque insistió en que los tres niveles deberán trabajar arduamente.

Aclaró que así como los alcaldes son responsables en el manejo de las finanzas, y si hay desfase no solo son

"Claro que siempre se requerirán recursos, pero es necesario que con lo que se tiene se actúe. Hay muchas formas de resolver el tema. El Estado debería encargarse de darles capacitación, que se haga un esfuerzo mayor del que se está haciendo, pues eso es lo que quiere la gente. A ellos no les importa que gobierno es el que reacciona, quieren ver resultados".

Programa de austeridad

Mencionó que el gobierno del Estado no se puede "hacer pata" pues debe implementar un programa de austeridad y ellos invertirlos para seguridad e incluso para capacitación de los cuerpos policíacos.

Consideró que los ayuntamientos deberían dejar de gastar en lo innecesario e invertir mejor los recursos.

Con Unidad Sacaremos al PRI de Palacio de Gobierno: Higinio Martínez

Toluca, México a 18 de junio de 2022. Frente al Palacio de Gobierno, durante la Convención Estatal Mexiquenses de Corazón, a la que asistieron más de 30 mil personas, el senador Higinio Martínez Miranda llamó a la dirigencia nacional de Morena a definir por consenso la designación del candidato o candidata a Gobernador del Estado de México, para en unidad sacar al PRI del Palacio de Gobierno, y terminar con un régimen que ha dejado pobreza, miseria, abandono e inseguridad.

“Estamos rodeando lo que será próximamente la Casa del Pueblo, desde ahora estamos abrazando lo que será nuestra próxima casa, dejara de ser la casa de unos cuantos que se han beneficiado después de 90 años, pero se van a ir porque son los únicos responsables y culpables de la crisis que vive el Estado de México. Se tienen que ir”, advirtió. Acompañado de las y los diputados locales Yesica Rojas, Rosario Elizalde, Nazario Gutiérrez, Jorge García, Emiliano Aguirre, Maurilio Hernández, Mónica Álvarez, Camilo Murillo, Abraham Saroné, Marco Cruz, Ariel Juárez, Azucena Cisneros, Marisol Mercado y Adrián Galicia, el senador mexiquense pidió a la dirigencia de Morena, a agotar el mecanismo del consenso.

“Antes de la encuesta, agoten el consenso. Es válido y necesario. Llamó a los dirigentes nacionales a que lo convoquen. Es lo política y éticamente correcto”, afirmó.

Tras agradecer la presencia de la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez, llamó al partido a convocar a una reunión de trabajo a Delfina Gómez, Horacio Duarte y a él; los tres líderes del principal movimiento morenista en el Estado de México, para definir la propuesta de Texcoco, pues no tiene intención de competir contra ellos, y luego invitar a otros aspirantes a que se sumen, para entonces competir contra los priistas y panistas.

“Sé que lo podemos lograr, porque de mi lado no existe obsesión por ocupar el cargo que se disputará en el 2023. Es decir, estoy dispuesto a que en el consenso de los texcocanos sea yo el que

*** Dijo: Grupo Atlacomulco agudizó problemas en Edomex, y “sus cachorros” no los resolverán.**

*** Propuso: Terminar con un régimen que ha dejado pobreza, miseria, abandono e inseguridad.**

*** El Senador pide que para definir la propuesta de la candidatura de Morena a la Gubernatura del Estado de México, que antes de encuesta, agoten consenso, es lo políticamente correcto.**

*** Aclaro: pues no tiene intención de competir contra ellos (Delfina Gómez y Horacio Duarte), y luego invitar a otros aspirantes (como Mariela Gutiérrez, entre otros) a que se sumen, para entonces competir contra los priistas y panistas.**



salga favorecido y por supuesto, que de no serlo, sea otro u otra”.

Higinio Martínez recordó que los últimos 15 ó 20 gobernadores han sido del Grupo Atlacomulco, pero no resolvieron los problemas de los más de 50 municipios de la Región de Toluca y por el contrario los agudizaron, pero tampoco sirvió tener un Gobernador del Valle de México como Eruviel Ávila que heredó severos problemas a la entidad.

Sostuvo que a las mujeres no se les trata con una Tarjeta Rosa, una tarjeta condicionada que presumen como su gran logro de gobierno, “cuando debería ser considerado como un crimen y un delito por lucrar con la necesidad de una mujer para conseguir su voto”.

Las mujeres mexiquenses merecen otro trato, merecen respeto, cariño, amor, empleo, seguridad y tranquilidad,

igual que los hombres, pero nada de eso se ha dado y no lo dará el régimen priista.

Con el respaldo de diputados y ex diputados federales Roberto Domínguez, Juan Pablo Rodríguez, Susana Cano, César Agustín Hernández, Armando Corona, Juan Ángel Bautista, Martha Azucena Camacho, Alma Delia Navarrete, el senador mexiquense manifestó que no serán “los cachorros del Grupo Atlacomulco” quienes hagan el cambio que necesita el Estado de México porque donde se parten tienen tatuado el sello del PRI, con tinta indeleble y no podrán engañar a los mexiquenses.

A la convención Estatal en la ciudad de Toluca asistieron alcaldes y alcaldesas de Acolman, Papalotla, Tultepec, Texcoco, San Felipe del Progreso, Nextlalpan, Ixtapaluca, Xonacatlán, Chalco, Tultitlán y Jalatlaco.





No hay dados cargados en Morena para lograr cambio en Edom ex: Higinio Mart nez

:"He acompa ado al presidente Andr s Manuel L pez Obrador por m s de 27 a os y nuestra relaci n hoy es excelente"

Asegura que no ha recibido ninguna se al de "s guete o p rale" sobre su recorrido por el Edom ex.



Impulso/Toluca

ANTE REPRESENTANTES DE los medios de comunicaci n, el senador Higinio Mart nez Miranda dijo que no existen "datos cargados" en Morena, por lo que considera que no existe preferencia para que una mujer u hombre en particular sea el futuro candidato a la gubernatura del Estado de M xico.

"No veo en este momento que haya alguien quien pueda decir que ya tiene asegurado esa condici n (de candidata o candidato)", asegur  a pregunta expresa en conferencia de prensa realizada en Toluca.

A la vez que reconoci  que aspira a convertirse en el pr ximo coordinador de los

Comit s de Defensa de la 4T en el Estado de M xico, que ser  nombrado por Morena a m s tardar el 20 de julio.

En compa a de los diputados locales Maurilio Hern ndez Gonz lez y Nazario Guti rrez Mart nez enfatiz  que "no hay obsesi n...no hay ambici n... pero la conclusi n es que yo pueda ser el coordinador de los trabajos".

El texcocano destac  que Morena ha convocado a la renovaci n interna de los  rganos internos del partido, cuyo proceso se espera que concluya en el mes de septiembre.

A la vez que a nivel estatal en el pr ximo mes de julio ya se tendr  el nombre del coordinador de los Comit s de Defensa de la

4T, que en ocasiones "ese coordinador termina siendo candidato", pero reiter  que los candidatos se designan el pr ximo a o.

Sobre esta figura confi  en que dicho coordinador ser  del municipio de Texcoco, ya que aunque respeta a sus compa eros de Morena de otros municipios que han mostrado inter s, dado el trabajo realizado, en las encuestas se habla de "los tres texcocanos".

Con respecto a los eventos realizados en el Estado de M xico, invitado por la organizaci n "Mexiquenses del Coraz n", precis  que hasta el momento no tiene ninguna se al que le diga "p rale o s guete", por lo que continuar  recorriendo la entidad.

Hay desesperación en el PRI, va a ser derrotado en el 2023: Maurilio

HORACIO JIMÉNEZ

Para el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura estatal, Maurilio Hernández, "hay desesperación al interior del PRI, pues saben bien que carecen de posibilidades de ganar la gubernatura el próximo año".

Lo anterior fue expresado por el diputado, ante el supuesto plan de defensa de la legalidad en los próximos comicios electorales de 2023 que definió el PRI.

Eso, aseguró, es solo una muestra de su desesperación, porque están de alguna manera conscientes de que ya no tienen oportunidad de manera legal y legítima de lograr el triunfo, que sería una bocanada de oxígeno, al resquebrajarse, están a punto de perder el registro en varias entidades y por ello buscan una alianza.

El diputado de Morena, reiteró, en virtud de que se está desquebrajando, el PRI, lo que no se pensaba en años anteriores, está a punto de perder el registro en varias entidades. lo acaba de perder en las pasadas elecciones en Quintana Roo, y los pone en una situación de mucha desesperación y por esa razón han buscado una alianza.

Enfatizó, que el PRI pretenda defender en el Estado de México y Coahuila el triunfo en el 2023, es una declara-

ción desesperada, no tienen en este momento ninguna base de sustentabilidad que les permita garantizar que van a refrendar el triunfo o el fraude en estas entidades, porque la gente está muy atenta, no va a permitir la ciudadanía que se vuelvan a cometer fraudes, y habremos de denunciar cualquier práctica que vaya en contra de la legalidad y de la legitimidad con la que deben ser nombrados los gobernantes.

El también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena reiteró, los priistas tienen muy claro que en el Estado de México van a perder, así vayan en alianza los tres partidos que han ido unidos en los últimos tiempos o se les sume otro más, Morena con sus aliados naturales, pero sobre todo con la alianza que estamos construyendo con la sociedad organizada, a través de las organizaciones civiles, políticas, gremiales, de las comunidades rurales, urbanas, de los sectores de la población muy diversos, es como estamos haciendo la transformación de México y también lo haremos en la entidad.

Agregó "una alianza, total y absolutamente inconcebible, puesto que, desde el punto de vista político buscan generar, respaldos para lograr triunfos en ese pragmatismo que siempre les ha caracterizado, garantizar el triunfo electoral, para seguir sirviendo a los intereses que siem-

pre han servido, que son los de una oligarquía que se niega a aceptar que las cosas deben cambiar en este país, por eso están desesperados".

Luego de desestimar, el plan estratégico de acción política del PRI en busca del triunfo en la entidad, dijo, "a diferencia de nosotros, nosotros solo tenemos compromiso con el pueblo de México, y todo lo que hacemos es pensando en el cambio del régimen político, en el cambio del sistema político, cambio de modelo económico que nos han impuesto por más de 70 años, a efecto de cambiar

las condiciones de vida de la población".

El legislador aseguró, por eso es que la gente, los electores, con plena conciencia están acudiendo a las urnas, a votar por ese cambio, porque de esa manera se está impulsando la 4T, implica una regeneración del tejido social, del ejercicio de la política y sobre todo de una buena gobernanza porque el gobierno que proponemos es para servir al pueblo y ante eso están desesperados, puntualizó.



Maurilio Hernández, presidente de la Jucopo.